

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

744-19052023 | MAY 19



Inauguran en Jalisco AgroTech 2023

•Gustavo García, director de AgroTech México, afirmó que este evento tiene como objetivo favorecer el crecimiento y desarrollo tecnológico de la pesca y agricultura.

Trámites de emplacamiento del autotransporte tardan 10 veces más ahora que antes de la pandemia

•AMDA estima que el avance en la venta al menudeo de camiones pesados podría ser de 17.6% al final de este año contra 2022.

Necesario afrontar vulnerabilidades en la cadena de suministro del sector automotriz

•La industria automotriz enfrenta una serie de desafíos y riesgos en la actualidad que requieren una adaptación constante a las nuevas tecnologías.



INAUGURAN EN JALISCO AGROTECH 2023

En Jalisco, se inauguró AgroTech México 2023, un espacio donde industriales y productores tendrán la oportunidad de conocer los avances para automatizar y digitalizar los procesos en el campo mexicano, lo que permitirá al país incrementar su competitividad y posición comercial en las cadenas de suministro alimenticio. Actualmente, México es líder global para la exportación de alimentos como aguacate, tomate, zarzamora, chile verde, frambuesa, limón, carne de bovino, pulpo, camarón, atún y harina de pescado. "Actualmente, México es líder de la producción y exportación de alimentos de campo y mar. Somos el décimo segundo productor de alimentos del mundo y el séptimo exportador mundial, así como la tercera industria alimentaria más grande del continente americano", recordó. Roshfrans está presente con la mejor tecnología para esta muy importante industria, en compañía de Bättrak, cuya especialización para flotas pesqueras es realmente inigualable. Tenemos desde aceites lubricantes que prolongan la vida útil de un tractor, hasta grasas para lubricación de mecanismos y articulaciones de alta humedad.

TRÁMITES DE EMPLACAMIENTO DEL AUTOTRANSPORTE TARDAN 10 VECES MÁS AHORA QUE ANTES DE LA PANDEMIA

De acuerdo con Alejandro Osorio, Director de Asuntos Públicos y Comunicación de ANPACT, los retrasos en trámites de emplacamiento, altas y bajas de unidades pesadas están regresando a niveles de la pandemia, llegando a tardar hasta 30 días (antes eran 3 en promedio). "A un mismo número de vehículos que se quieren registrar, estamos observando un mayor retraso", señaló Osorio en conferencia de prensa. El directivo señala que estos niveles de retraso de 3 a 30 días impactan severamente en la economía de las empresas de transporte, principalmente en las micro y pequeñas compañías. Para Osorio, esta problemática se acentúa mayoritariamente en el Centro Metropolitano, en CDMX, tomando en cuenta que, por la cantidad de población en la zona, los trámites son más recurrentes, llegando algunos hasta retrasarse 3 semanas. Ante ello, el directivo pidió reforzar la operación de la Dirección General de Autotransporte Federal, DGAF para que se de abasto y acelerar los trámites actuales de manera urgente.



NECESARIO AFRONTAR VULNERABILIDADES EN LA CADENA DE SUMINISTRO DEL SECTOR AUTOMOTRIZ

A través de un simulador Risk Journey Map, la organización especializada en Normas y Certificaciones BSI Group, se reunirá con diversos actores de la industria automotriz en la ciudad de Monterrey, Nuevo León y Querétaro, Qro. para ayudar a identificar problemáticas estratégicas, sistemáticas y operativas con un alto enfoque a las vulnerabilidades presentes en las cadenas de suministro en este momento. La escasez de componentes, una mayor demanda de automóviles eco-amigables y la adopción de tecnologías de movilidad alternativas, además de la aparición de nuevos modelos de propiedad, como el uso compartido de automóviles, son los retos para resolver.



PROTEGE LA PINTURA DE TU AUTO DEL DAÑO SOLAR

La pintura no es solo algo que hace que tu auto se vea bonito, en realidad también ayuda a evitar que la carrocería se dañe. La mejor manera de proteger la pintura de tu automóvil es estacionarlo en el garaje o en la sombra, pero si esto no es posible, asegúrate de invertir en una cubierta para tu vehículo.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

744-19052023 | MAY 19



Zuckerberg anuncia avances de Meta con BMW para llevar la realidad virtual a los vehículos

- Mark Zuckerberg, fundador de Facebook y el director ejecutivo de Meta, anunció este miércoles en sus redes sociales avances para hacer que se puedan usar gafas de realidad virtual (VR) y aumentada.

Chevrolet Trax 2024 llega a México totalmente renovada

- Inicia ventas en mayo de 2023 con tres versiones: LS, LT y RS.

En su compromiso con el planeta... ¡Toyota puede reciclar hasta el 99% de sus autos!

- En el marco del Día Mundial del Reciclaje, la marca japonesa resalta la importancia de esta acción dentro de su Reto Medioambiental 2050.



ZUCKERBERG ANUNCIA AVANCES DE META CON BMW PARA LLEVAR LA REALIDAD VIRTUAL A LOS VEHÍCULOS

Las dos compañías anunciaron su acuerdo en 2021, pero ahora Meta y BMW dicen que lograron un gran avance al combinar datos del sensor de movimiento inercial (IMU) de un BMW en tiempo real con el sistema de seguimiento en las gafas de Project Aria de Meta. "Trabajando juntos, creamos una forma de anclar con precisión objetos virtuales, incluso en automóviles en movimiento rápido. Ahora lo llevamos a un nivel superior con transferencia de color y otras mejoras. Hará que el tiempo que pasemos viajando sea más productivo y más divertido", indica Zuckerberg en un video que publicó en su Instagram y Facebook -ambas redes sociales forman parte de Meta.



EN SU COMPROMISO CON EL PLANETA... ¡TOYOTA PUEDE RECICLAR HASTA EL 99% DE SUS AUTOS!

En la vida útil de un automóvil grande, existen alrededor de 30 mil partes y el 99% del total puede ser reciclado. El secreto está en cómo se construye el auto. Toyota Metal, fundada en 1970 ubicada en la prefectura de Aichi, en Japón, es la única compañía recicladora administrada por un fabricante automotriz y alcanza a recuperar 400 toneladas de recursos de autos al final de cada día de trabajo en planta, lo que equivale en peso a 10 aviones de tamaño promedio en un solo día. Hoy en día, Toyota Metal no solo recicla automóviles, también reciclan bolsas de aire y sistemas de aire acondicionado, además de lavadoras, motocicletas, botes y residuos industriales, todo en pro del medioambiente, como lo dice su slogan: "Reciclando un regalo para el futuro".

CHEVROLET TRAX 2024 LLEGA A MÉXICO TOTALMENTE RENOVADA

El tren motriz de la nueva Trax se compone de un motor turbo de 3 cilindro y 1.2 litros que genera 137 caballos de fuerza y 162 libras-pie de torque, acoplado a una transmisión automática de seis velocidades. Chevrolet Trax 2024 presenta un diseño atlético y robusto que es más largo, más bajo y amplio que el modelo anterior. Espejos exteriores eléctricos y calefactables, quemacocos eléctrico y nuevo diseño de rines con tamaños de 17" para LS y LT, y 18" en diseño bitono para un look más deportivo, en su versión RS. Su interior cuenta con asientos calefactables en color negro con costuras en rojo, así como volante calefactable con diseño deportivo, salidas de aire acondicionado automático en forma de turbina, freno de mano eléctrico y llave inteligente con entrada y encendido por presencia.



FÚTBOL

TIPS/PRODUCTO

744-19052023 | MAY 19



Funes Mori iguala a Suazo; es el máximo goleador

Rogelio Funes Mori ha vuelto a ser el delantero que Rayados necesita, el goleador que pueda llevarlos a ganar títulos y, para muestra, el Mellizo tuvo un logro histórico en el club. Chivas sacó al Atlas y se enfrentará al América. Y es que con el gol que consiguió ante Santos en los cuartos de final, el argentino igualó a Humberto Suazo como máximo anotador del Monterrey en Liguillas.

¿Cuántos goles en Liguilla tienen Funes Mori y "Chupete"?

Funes Mori llegó a 17 goles con Rayados en Liguillas (contando Repechaje), una cifra que tenía ya el "Chupete" en fases finales. Debajo de estos dos está el ex atacante de los regios, Guillermo Franco, quien anotó 15 tantos con la Pandilla, siendo uno de sus máximos artilleros en fase final. El Mellizo está prendido con el gol; incluso, en la jornada 17, ante Pumas, cerró con un "hat-trick", con el que se ubicó en el segundo lugar de goleo del Clausura 2023. Junto a Julián Quiñones, Funes se quedó a dos tantos de Henry Martín, quien se coronó campeón de goleo con 14 anotaciones.



TIP ROSHFRANS

REVISA PERIÓDICAMENTE EL LÍQUIDO DE LA TRANSMISIÓN AUTOMÁTICA

En muchos automóviles, camionetas y SUV, verificar el líquido de la transmisión es tan fácil como verificar el aceite: con el motor en ralentí, saca la varilla de medición, límpiela, insértela nuevamente, espera y luego extráela para obtener una lectura exacta. Si el nivel del líquido es muy bajo, puede que tengas una fuga. Además, el fluido en sí debe ser de un color rojo brillante, claro y debe tener un olor dulce. Si es turbio, de color oscuro o huele a pescado podrido, lleva tu auto a un taller de servicio para que revise la transmisión. Siempre consulta el manual del propietario de tu vehículo para determinar qué tipo de líquido de transmisión debe usar. Si después de hacerlo aún no estás seguro, comunícate con tu fabricante o pregúntale a un profesional.



SUPER ATF

DEX-III-MERC

Producto de alta tecnología elaborado con un aceite básico hidroprocesado de la más alta calidad. Recomendado para transmisiones automáticas de autos, vehículos ligeros y camiones que requieran una especificación Mercon®V, Dexron® III-H o Chrysler ATF +4.

Su avanzada tecnología hace que satisfaga la mayoría de las principales especificaciones de los más importantes fabricantes de automóviles y equipos pesados, garantizando un excelente funcionamiento y larga vida útil de tu transmisión automática en un amplio y variado rango de condiciones de operación, superando los tradicionales fluidos tipo Dexron®-III y Mercon®.